

9.Spieltag: 25.11.2023

1. Herren:

So kurz vor der Winterpause musste unsere erste Offensive ihr Können im Derbyspiel gegen die dritte Auflage von Saar 05 unter Beweis stellen. Unsere Mannschaft konnte zunächst zwei Punkte über die Doppel eintüten, ehe die neue gegnerische Nr.1 Florian Hörsch das Störspiel von Frank mit seinem Abwehrbelag aus dem Ruder brachte. Dagegen sorgte Peter Schmidt mit seinem Antibelag für ein spannendes im hinteren Paarkreuz, da er schnell 2:0 in Führung ging. In der Satzpause packte Martin seinen Bohrer von seinem Arbeitgeber Hikoki aus. Auf seinen Arbeitgeber war Verlass: 3:2 Sieg für Martin Werner! Damit verteidigt die erste Mannschaft rund um Spitzenspieler Spiro Leka den verdienten ersten Tabellenplatz.

2. Herren:

Im Parallelspiel auf dem Knappenroth spielte die zweite Mannschaft ebenfalls gegen Saar 05. In wenigen Worten zusammengefasst: Das Team konnte die Gäste mit 9:1 bezwingen und gab nur **sieben** Sätze ab. Unser Experte von Orbis (Leon Goebel) konnte fast seinen ersten Sieg einfahren, jedoch musste er sich nach starken Spielzügen 1:3 geschlagen geben. Fast vergessen. Das Highlight des Spiels: Jannik Born, unser Oberligaspieler, der sicherlich alles andere als gegen die Nr.1 Alexander Poljakov spielen wollte, konnte sich für sich seine Niederlage von vor 4 Jahren revanchieren. Dies gelang ihm aufgrund ausführlicher Analysen und zahlreicher Trainingseinheiten.

1. Senioren:

Unsere Altherren irrten mal wieder in Differten rum. Die Gastgeber stellten sich in Bestbesetzung auf. Schnell wurde klar, dass heute nicht viel zu holen war. Deshalb überraschend, dass Jensa den starken Axel Stierle mit 3:2 bezwingen konnte!!! Auch stark: Peter Eisler spielte mit seinem gewohnt defensiven Spiel Mario Ahr gegen die Wand und gewann 3:1. Stark Pit. Nichtsdestotrotz verlor die Mannschaft klar mit 2:9 gegen bärenstarke Gäste.

2. Senioren:

Zwei Punkte für die zweite Senioren!!! Wichtig und richtig. Michael, Josef, Martin und Manfred spielten überragend. So überragend, dass einem 9:1 Sieg nichts mehr im Wege stand. Ein Satzverhältnis von **28:6** Sätzen spricht für unsere Jungs. Weiter so!!!

U19:

Der nächste Gegner lautete: TTV Reisbach. Entsprechend den Erwartungen konnte unser Nachwuchs solide mit 7:3 gewinnen. Leonardo, Mischa und Eric konnten jeweils zwei Einzelspiele für sich entscheiden. Zudem punkteten Eric und Leo im Doppel. Die Jungs bleiben weiterhin auf dem ersten Platz in der Qualifikation. Sensationell!!!



Eric Zhu zufrieden nach seinem Sieg

U15:

Ein gebrauchter Tag für die Minis. So könnte man das Spiel gegen den ATSV Saarbrücken beschreiben. Till Köller, Tim Gräsel und Jonas Uherek mussten sich 0:10 geschlagen geben. Die Gegner waren sogar so überlegen, sodass nicht mal ein Satz verloren wurde. Gratulation an unsere Freunde vom ATSV.